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习近平向“鼓岭缘”中美民间友好论坛致贺信

厚植绿色生态优势 工业经济强劲有力

清水河县夯实高质量发展“底盘”

中铁呼和浩特局7月1日起实行新列车运行图
进京高铁和动车组列车数量进一步增加

中央军委举行晋升上将军衔仪式
习近平颁发命令状并向晋衔的军官表示祝贺

7月1日起自治区调整本级生育保险医疗待遇标准
本报讯（记者 梁婧姝）记者从自治

区医疗保障局获悉，近日，我区下发
《关于调整自治区本级生育保险医疗
待遇的通知》（以下简称《通知》），对自
治区本级生育保险医疗待遇标准进行
调整，7月1日起执行。

据悉，《通知》共三部分。本办法
适用于自治区本级各参保单位、参保
人员。

在生育住院方面，参保职工因分
娩、流产、节育或绝育手术发生的符合
医保政策范围内有关规定的住院医疗

费用，不设置待遇起付线，由基本医疗
保险基金据实支付。

在生育门诊方面，一是女职工在
妊娠期、分娩期、产褥期内发生的符合
医保政策范围内有关规定的门诊产检
费用，不设置待遇起付线及封顶线，由
基本医疗保险基金据实支付。二是门
诊流产或进行节育手术的，不设置待
遇起付线，符合医保政策范围内有关
规定的医疗费用支付上限为 2000元，
超限额不予支付，限额以内据实支
付。三是实施门诊绝育手术的，不设

置待遇起付线，符合医保政策范围内
有关规定的医疗费用支付上限为2500
元，超限额不予支付，限额以内据实支
付。

在生育津贴标准方面，一是非财
政供养单位参保女职工生育津贴以用
人单位上年度在职职工月平均缴费基
数为计发标准。男职工护理假津贴以
同样基数标准执行。二是当年新参保
的非财政供养单位参保职工生育津
贴，以职工生育当月单位在职职工平
均缴费基数作为生育津贴计发标准。

本报讯（记者 耿欣）6月27日下午，
市十六届人大常委会第九次会议召开联
组会议，对我市落实国家城市更新试点
任务情况开展专题询问。

专题询问现场，市人大常委会委员
和人大代表围绕城市更新经验做法、城
市更新相关制度完善、高标准建设城市
更新试点示范片区情况、高品质绿色建
筑工程建设情况、如何提升城市管理水
平和基层社会治理能力等问题展开询
问，市住建局、城管局、大数据局及市园
林绿化服务中心等部门负责人应询。市
政府相关负责人就落实专题询问意见、
高质量开展城市更新试点工作作了表态
发言。

会议指出，本次专题询问是市十六

届人大常委会以来的第一次专题询问。
会议强调，我市城市更新要下好先手棋，
努力把试点城市变成示范城市，在学习
上、理念上、行动上“先人一步”，积极学
习借鉴先进地区经验做法，不断提高城
市更新水平；要科学有序推进，高标准谋
划高质量实施，统筹城市发展需要和人
民群众对美好生活的新期盼，高标准做
好前瞻性规划设计，盯紧关键技术环节，
强化资源整合，探索新方法新模式，为城
市更新注入新的动力；要坚持以人民为
中心的发展思想，尊重人民群众的知情
权、参与权和监督权，积极回应人民群众
的关切和诉求，加强监督和管理，保证城
市更新质效，持续提升人民群众的获得
感、幸福感。

本报讯（记者 耿欣）6月 27日至
28日，市十六届人大常委会第九次会
议召开。

市人大常委会主任常培忠主持会
议，副主任吴文明、蓝峰、郭志钢、靳春
亮、张仲东、云玉美，秘书长邢俊平出
席会议。市委常委、常务副市长刘继
英，副市长焦鸿、马丙全，市中级人民
法院院长赵希民，市人民检察院检察
长张晓红列席会议。

常委会组成人员45人出席会议，
符合法定人数。

会议表决通过了《呼和浩特市住
宅小区物业管理条例》，听取审议了市
人大常委会执法检查组关于检查《内
蒙古自治区促进民族团结进步条例》
贯彻实施情况的报告，听取审议了市

政府关于 2023年上半年优化营商环
境工作情况的报告、关于呼和浩特市

“宜学城市”三年行动方案进展情况的
报告、关于城市更新工作开展情况的
报告、关于2022年度全市环境状况和
环境保护目标完成情况的报告、关于
贯彻落实《内蒙古自治区推进奶业振
兴九条政策措施》情况的报告、关于我
市安全生产工作情况的报告，听取审
议了市检察院关于全市检察机关法律
监督工作情况的报告。会议审议了

《市政府关于提请审议呼和浩特市区
道路拟命名更名的议案》，对我市落实
国家城市更新试点任务情况开展专题
询问，审议了人事任免事项。

会议任免了国家工作人员，举行
了颁发任命书和宪法宣誓仪式。

本报讯（记者 梁婧姝）近年来，清
水河县主动融入黄河流域生态保护和
高质量发展国家战略，围绕市委工作部
署，瞄准“生态立县、生态强县、生态优
县、生态兴县、生态富民”总目标，坚定
不移走以生态优先、绿色发展为导向的
高质量发展新路子。

一直以来，清水河县把“生态立县”
放在首位，始终坚持以习近平生态文明
思想为指导，深入践行“绿水青山就是

金山银山”的发展理念，先后组织实施
了以“三北”防护林、黄河生态廊道、退
耕还林还草、天然林资源保护、京津风
沙源治理等为主的一系列国家重点生
态建设工程，极大地增加了林草地面
积，水土流失得到有效控制。

至“十三五”末，全县各类林木保存
面积131.1万亩，森林覆盖率达到31%，
草地保有面积 166.7万亩，草原综合植
被盖度 40.1%，建成生态经济兼用林 88

万亩，国家级地质公园、湿地公园各 1
个。先后获得“全国绿化模范县”“全国
生态建设突出贡献先进集体”“全国林
业系统先进集体”“全国国土绿化突出
贡献单位”“中国生态魅力县城”等诸多
荣誉。

2022 年，清水河县实施黄河重点
生态区国土绿化试点示范、黄土高原
水土流失综合治理、坡耕地水土流失
综合治理、沿黄廊道生态建设等项目，
完成国土绿化 45.85万亩、占全市绿化
总面积的 80%。深入推进污染防治攻
坚战，严厉打击非法煅烧高岭土、露天
焚烧秸秆等行为，全年空气质量优良
天数达到 334天。全面落实“河长制”，
黄河及其支流国控断面水质全部稳定
达标。强化土地污染管控治理，4家重
点监管企业全部达标。化肥、农药使
用量同比分别下降 3.6%、3.3%，废旧地
膜回收率达到 85%以上，农作物秸秆、
畜禽粪污资源化利用率达到 93%以
上。全力推进绿色矿山建设，累计创

建绿色矿山 6家，恢复治理开采破坏区
域 10.67平方公里，生态环境得到明显
改善。

推动经济社会发展绿色化、低碳
化是实现高质量发展的关键环节。市
第十三次党代会召开以来，清水河县
积极发展优势特色产业，构建现代产
业发展新格局，现代化工、新材料、清
洁能源、文化旅游、现代物流等“多业
并举”。

目前，全县规模以上工业企业已达
26个，一批绿色低碳循环产业项目得到
全速推进。旭阳中燃年产360万吨焦化
及制氢综合利用项目3至6号焦炉建成
投产、焦炉煤气制合成氨生产线主体完
工，三联化工电石炉搬迁技术改造项目
正在推进，以煤化工、氯碱化工为主的
现代化工产业体系正在加速构建。久
鼎年产10万吨煅烧高岭土、清和年产3
万吨莫来石、绿盎年产 2万吨氢氧化铝
中试等3个项目竣工投产。

（下转第2版）

新华社北京6月28日电（记者 梅
常伟）中央军委晋升上将军衔仪式28日
在北京八一大楼举行。中央军委主席
习近平出席晋衔仪式。

下午4时30分许，晋衔仪式在庄严
的国歌声中开始。中央军委副主席张

又侠宣读了中央军委主席习近平签署
的晋升上将军衔命令。中央军委副主
席何卫东主持晋衔仪式。

这次晋升上将军衔的军官是：北部
战区政治委员郑璇、军事科学院政治委
员凌焕新。

晋升上将军衔的2位军官精神抖擞
来到主席台前。习近平向他们颁发命
令状，表示祝贺。佩戴了上将军衔肩章
的 2位军官向习近平敬礼，向参加仪式
的全体同志敬礼，全场响起热烈掌声。

晋衔仪式在嘹亮的军歌声中结

束。随后，习近平等领导同志同晋升上
将军衔的军官合影。

中央军委委员李尚福、刘振立、苗
华、张升民，军委机关各部门、军队驻京
有关单位主要负责同志等参加晋衔仪
式。

新华社北京6月28日电 6月 28日，国家主席
习近平向“鼓岭缘”中美民间友好论坛致贺信。

习近平指出，1992年，我邀请加德纳夫人访问
鼓岭，帮助她完成了丈夫梦回故土的心愿。30 多
年过去了，“鼓岭之友”和两国各界友好人士深入
挖掘鼓岭历史，积极传播鼓岭文化，为加深中美两
国人民相互了解和友好交流而不懈努力。

习近平表示，很高兴收到“鼓岭之友”成员们
的来信，从信中了解到大家与鼓岭更多动人的故
事。拍摄了众多鼓岭照片、103 岁高龄的林恩先

生，留下“我热爱中国人民”遗言的福益华医生，把
部分骨灰撒在闽江的穆蔼仁先生……“鼓岭之友”
的经历再次证明，中美两国人民完全可以跨越制
度、文化、语言的差异，建立起深厚的友谊。

习近平强调，“国之交在于民相亲”。国与国
关系发展的根基在于两国人民。希望大家把鼓岭
故事和鼓岭情缘传承下去、发扬光大，让中美人
民友谊像鼓岭上的千年柳杉一样，茁壮成长，生
生不息。

（下转第3版）

市十六届人大常委会第九次会议召开
常培忠主持

市人大常委会对我市落实
国家城市更新试点任务情况开展专题询问

本报讯（记者 云艳芳）记者从中铁呼
和浩特局集团有限公司了解到，全国铁路
自7月1日零时起将实行新的列车运行
图，中铁呼和浩特局共安排图定旅客列车
205列，货运列车开行数量稳步增加，铁路
客货运输品质和运行效率进一步提升。

客运方面，进京高铁和动车组列车
数量进一步增加，本次调图后，内蒙古
中西部与北京间高铁和动车组列车日
常线增加4趟；每逢周五、周六、周日和

客流高峰期加开周末线进京动车组列
车 8趟；在暑运、小长假等大客流时期
适时开行高峰线进京高铁列车 14趟。
管内城际列车线路进一步织密，本次调
图新增“C”字头城际列车和城际间动车
组列车 6 趟，呼和浩特、包头、鄂尔多
斯、乌兰察布、巴彦淖尔和乌海 6地间
旅客出行将更加便捷。跨区域列车交
路进一步优化，调图后将恢复开行太原
与包头间动车组列车 2趟；大连与包头

间的K55/8/5、K56/7/6次列车运行区段
变更为沈阳与包头间，天津与兰州西间
的K888/5、K886/7次列车变更为天津与
乌海西间，包头与石家庄间的K1278/5、
K1276/7次列车调整为包头与温州间运
行。铁路部门提醒广大旅客，本次调图
后还对多趟旅客列车的时刻和经停车
站进行了调整，请有出行需求的旅客关
注中国铁路 12306网站、手机客户端或
车站公告，以免耽误您的行程。

本报讯（记者 刘沙沙）6 月 28
日，市政协十四届六次常委会议召
开。

市政协党组书记、主席李炯参
加会议。市委常委、统战部部长、市
政协党组副书记葛智敏，副市长徐
守冀应邀出席会议。

会议应到常委会组成人员 62

人，实到 46人，符合规定人数。
会议审议通过市政协十四届六

次常委会议议程和日程，通报呼和
浩特市 2023年上半年经济社会发展
情况和市政协 2023年上半年社情民
意信息报送采用情况，围绕“加快产
业园区标准化建设，做大做强我市
园区经济”开展专题协商。

市政协十四届六次常委会议召开
李炯参加

清水河县产业园区鸟瞰图

本报讯（记者 云静）6月28日，自
治区党委常委、市委书记包钢到自治
区交通厅走访对接工作。

座谈中，包钢代表市委、市政府向
自治区交通厅长期以来对首府交通事
业的关心支持表示感谢，并介绍了今
年我市交通重点项目实施情况。他
说，当前首府正在认真落实习近平总
书记考察内蒙古时的重要指示精神，
加快建设区域交通物流中心，着力构
建“一横、两纵、四环、三枢纽”的城市
立体交通布局，推动形成“市内大循
环、外围大辐射、区域大联通”交通路
网体系。希望自治区交通厅一如既往
支持首府发展和建设，特别是在交通
枢纽布局、路网规划、公路建设、市政

道路与高速公路互联互通等方面给予
更多帮助支持，指导做好陆港型国家
物流枢纽和综合货运枢纽补链强链项
目申报等工作，合力推动首府加快建
设现代化区域中心城市。

自治区交通厅党组书记、厅长高
世勤说，呼和浩特在立体交通布局中
体现了系统性和前瞻性，在G6东二环
互通立交、G5901伊利健康谷互通等交
通项目建设中展现出了首府速度。下
一步交通厅将围绕落实自治区“强首
府”工程，在项目谋划和建设、公路养
护、运输服务等方面给予更大支持，更
好助力首府打造区域交通物流中心。

副市长王心宇及相关部门负责同
志参加走访。

包钢到自治区交通厅走访对接工作

近年来，玉泉区针对低保户、特困户中高龄失能老人等特殊困难老年
家庭持续开展智能化、适老化改造和居家上门服务等工作，增强老年人居
家生活的安全性、便利性和舒适性，让老年人居家养老更安心。图为工作
人员在玉泉区康居家园小区为老人演示轮椅的使用方法。

■本报通讯员 丁根厚 摄

居家养老服务让老年人安享幸福晚年


